

V-12-067: Schluss mit dem Anti-Flüchtlingsdeal mit der Türkei - Für eine friedliche Lösung der kurdischen Frage!

Antragsteller*innen Jonathan Weickart

Antragstext

Von Zeile 67 bis 68 löschen:

- ~~Die Bemühung um einen kurdischen Staat durch die Europäische Union und die Bundesregierung~~

Begründung

Es liegt nicht im Verantwortungsbereich der EU oder der Bundesrepublik einen eigenen Staat für die Kurden zu fordern und damit auf die nationale Politik mehrerer Länder in extremem Maße einzuwirken. Schwierige Fragen, wie:

Wo werden Grenzen gezogen?

Wie wird mit neu geschaffenen Minderheiten (auf dann kurdischem Staatsgebiet) umgegangen?

können wohl kaum ohne neue Konflikte beantwortet werden.

Wenn überhaupt kann eine solche Forderung nur mithilfe der internationalen Gemeinschaft, auch außerhalb der EU, also der UN, erarbeitet werden.